



Un momento de la entrega de premios del torneo, en el campo de hockey hierba grupista. :: AURELIO FLÓREZ

## El escaparate de las promesas

El Memorial Alegría reunió a 450 jugadores alevines, benjamines y prebenjamines

### HOCKEY HIERBA

Los equipos del Grupo, El Sardinero de Santander y el Jolaseta de Getxo fueron los dominadores de la decimocuarta edición

:: J. L. CALLEJA

**GIJÓN.** Disfrutar de un buen fin de semana con el stick. Con esa premisa se vivió, de nuevo, el Memorial Falo Alegría en recuerdo de quien fue uno de los impulsores de este atractivo deporte olímpico en el Corazón de María y el Grupo. La cita alcanzó



Partido de benjamines entre el Grupo y el Jolaseta. :: AURELIO FLÓREZ

su decimocuarta edición y cumplió con creces sus objetivos. «El torneo salió a la perfección y los más pequeños disfrutaron de dos jornadas en las que reforzaron los valores que enseña el deporte», resume Falo Alegría, responsable de esta disciplina en el Grupo.

En el remodelado campo de la entidad de Las Mestas se dieron cita cerca de medio millar de escolares de distintas comunidades como Cantabria, Madrid y País Vasco, además de la importante representación asturiana.

En el Memorial Alegría, uno de los torneos de base más destacados del calendario nacional, se pudo observar la excelente progresión técnica de los más jóvenes. Los Juan Fernán-

Aceptable papel del conjunto femenino en la fase de ascenso

El equipo sénior femenino del Grupo pagó su inexperiencia en la fase de ascenso a Primera División, que se disputó en Valencia el pasado fin de semana. Las grupistas acudieron con un importante número de jugadoras juveniles y cadetes ante rivales con muchas veteranas en sus filas.

Las jugadoras de Alex Alas fueron de menos a más. Perdieron los tres primeros encuentros ante el Catalonia (7-2), las anfitrionas (9-1) y el SPV Complutense (6-1). En este último partido, la portera Cristina Carrasco, que fue declarada mejor meta de la competición, se lesionó, pero jugó el siguiente partido contra el Liceo Sagrado Corazón. En este encuentro, las grupistas empataron a dos tantos, con goles de las cadetes Alba García y Alejandra Ordieres. Sin embargo, en el desempate, las gijonesas cayeron ante las gaditanas.

de, Masángeles Rodríguez y María López tienen preparado su relevo.

La victoria en categoría alevín masculina fue para El Sardinero de Santander, seguido del Grupo, Sardineiro 83 y La Asunción, mientras que, en la femenina, los tres primeros fueron el Sardinero, Grupo y Jolaseta de Getxo. Por su parte, los benjamines grupistas fueron los mejores en esta categoría, con el Jolaseta 33, segundo y el Complutense de Madrid, tercero, mientras que el equipo equipo vasco, las anfitrionas y El Sardinero integraron el podio femenino.

En prebenjamines, ganó el primer equipo anfitrión. El Cabueñes A acabó como subcampeón y el Sardinero cerró los puestos de honor.



Óliver Tamame y Pablo Lago, en el podio, entre los gallegos Becerra y Estévez y los hermanos madrileños González Ormazábal. :: e. c.

## Óliver Tamame y Pablo Lago brillan en la Copa de España

### PIRAGÜISMO

:: J. L. C.

**GIJÓN.** La Copa de España Cadete disputada en Verduccio (Pontevedra) puso de relieve el buen momento de los piragüistas del Grupo, que, con los dosoros logrados, se situaron terce-

ros por clubes. Tras los cinco metales nacionales en la última competición, los gijoneses se subieron a lo más alto del podio de nuevo en tierras gallegas. Lo hizo Óliver Tamame Fernández en C-1 categoría cadete, que también obtuvo el oro junto a su compañero Pablo Lago en la prueba de C-2.

## El sexteto B cadete se hace con el Campeonato de Asturias en la categoría A-2

### VOLEIBOL

:: J. L. C.

**GIJÓN.** La sección de voleibol del Grupo continúa con su dominio en las competiciones autonómicas esta temporada. Si la semana pasada el Cadete A logró el título regional en la primera categoría y se clasificó para los Campeonatos de España, el conjunto B, tras ganar al C grupista en semifinales, obtuvo el pasado fin de semana en Ribadesella el título A-2 al vencer en la final a Los Campos de Corvera por 3-2.

Por su parte, el Juvenil B, que dirige la excapitana del primer conjunto sénior Rocío Fuente, se colgó el bronce en la Copa de Asturias al vencer en el partido por el tercer puesto al Club Voleibol Ribadesella por 3-1.



David Fernández y el técnico Felipe Sánchez. :: e. c.

## David Fernández roza el podio en el europeo

### LUCHA

:: J. L. C.

**GIJÓN.** David Fernández estuvo a punto de meterse en el podio del Campeonato de Europa de lucha sambo disputado en Atenas.

El 'gladiador' grupista ganó dos

rondas previas a sendos luchadores rusos, pero cayó en semifinales ante el representante bielorruso con una presa de dolor. En el combate por la medalla de bronce, tras dominar, perdió ante un luchador ucraniano. La próxima semana, David Fernández irá a la Copa de Europa de París.